

オンラインカジノ

日本国内では
オンラインカジノに
接続して**賭博**を行うことは

じょうしゅうとぼくざい
常習賭博罪

常習として賭博を
した者は、3年
以下の懲役

とぼくざい
賭博罪

賭博をした者は、
50万円以下の罰金
又は科料



「知らなかった
で済ませました
せん！」

犯罪

です!

出典：警察庁、消費者庁

オンラインカジノってなに？



スマートフォン等からオンラインで接続して、お金を賭けて行うゲームのことです。オンラインカジノの多くは、ポイントを購入してゲームを行い、獲得したポイントを**換金**する仕組みになっています。

オンラインカジノで遊んだら違法なの？



賭博(とばく)罪という犯罪です！賭博をした者には50万円以下の罰金又は科料が課せられます。
パズルゲームや格闘技・スポーツゲームでも、お金を賭ければ犯罪です！

STOP



海外で合法的に運営されているオンラインカジノであっても、日本国内から接続して、お金を賭ければ、犯罪になります！**犯罪にならない**といった情報はすべて誤りです。

オンラインカジノは、絶対にやめましょう！



ギャンブル依存症は病気です

- オンラインカジノなどのギャンブルを繰り返すことで、脳の回路が変化し、ギャンブルをしたい気持ちがコントロールできなくなり、やめたくてもやめられなくなってしまうのです。
- 意思が弱い、だらしないからやめられないのではなく、やめたくてもやめられなくなってしまう**脳の病気**なのです。



依存症になると

- ◆借金を繰り返し、信用を失う
- ◆イライラ、不安、眠れなくなる
- ◆嘘をついたり、人間関係が悪くなる
- ◆朝起きられず、遅刻、欠席など、生活や人間関係に影響があります

ギャンブル依存症のサイン

- ギャンブルによる借金を返すためにギャンブルをするようになった。
- ギャンブルや借金に関して嘘をつくようになった。
- 生活のほとんどの時間をギャンブルに費やすようになった。



ギャンブル依存症は回復できる病気です。
少しでも不安を感じたらまずは相談を！

福岡県精神保健福祉センター 092-582-7500
北九州市立精神保健福祉センター 093-522-8729
福岡市精神保健福祉センター 092-737-8829



県精神保健福祉センター